



schon von sehr guter Qualität und wurde immer wieder von viel Beifall begleitet. Am Schwebebalken, auf dem Boden oder am Reck zeigten die Mädchen ihr turnerisches Können.

Zu den geehrten Einzelsportlern gehörte auch Thorsten Jakobs vom Bogensport des TuS Halbmond als Bezirksmeister im Langbogenschießen in der Halle und im Freien. Ohne Hilfsmittel wie beispielsweise Visiere kämpft er um gute Ergebnisse. Seit 2017 ist der Halbmonder in seiner Sportart aktiv und will seinen Titel verteidigen.

Eine langjährig bekannte Erfolgsgarantin im Friesenport ist Maïke Meyer vom KBV „Waterkant“ Theener. Sie wurde Landesmeisterin und Vizeverbandsmeisterin im Boßeln mit der Gummikugel. Seit ihrem vierten Lebensjahr boßelt Maïke Meyer, die 2004 in Westerstede Jugendeuropameisterin in Straßenboßeln mit der Eisenkugel wurde. 2024 steht die nächste, seltene Heim-EM in Neuharlingersiel an. „Das ist noch ein langer Weg“, weiß die Top-Boßlerin. Zunächst steht da die harte Qualifikation in der Championstour an.